

Pritzwalk

Erster Bürgerhaushalt gestartet

[11.12.2018] Die Stadt Pritzwalk hat ihren ersten Bürgerhaushalt gestartet. Bis zum 31. Januar können Bürger ihre Ideen unter anderem über die städtische Website mitteilen.

Als erste Kommune im brandenburgischen Landkreis Prignitz führt Pritzwalk eigenen Angaben zufolge einen Bürgerhaushalt ein. 50.000 Euro seien im Haushalt 2019 unter der Position Bürgerhaushalt eingeplant. Noch bis zum 31. Januar 2019 können die Bürger ihre Vorschläge für Projekte einreichen, deren Umsetzung bis zu 5.000 Euro kosten darf. „Der Bürgerhaushalt ist eine hervorragende Möglichkeit für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt und ihrer Ortsteile, ihre Ideen und Wünsche umzusetzen“, sagte Bürgermeister Ronald Thiel, der sich eine rege Beteiligung in allen Altersgruppen wünscht. Über die gültigen eingereichten Vorschläge entscheiden nach Angaben der Kommune die Bürger. Die Abstimmung ist für den 30. März 2019 vorgesehen. Die Ideen mit den meisten Stimmen werden umgesetzt. Bleibe Geld übrig, könne es im nächsten Jahr verwendet werden. Die Vorschläge für den Bürgerhaushalt 2020 müssten bis zum 30. Juni 2019 eingereicht werden. Die Abstimmung sei dann für den 28. September geplant. Dieser Rhythmus solle in den kommenden Jahren beibehalten werden.

(ba)

Stichwörter: E-Partizipation, Bürgerhaushalt, Pritzwalk